

DEPORTES | Mountain Bike

El CD Bike Subbética participa en 'La Desértica'

Tanto en la modalidad de marchadores como en mountain bike

C.D.Bike Subbética Priego de Córdoba

Martes 31 de octubre de 2023 - 08:12



Miembros del club Bike Subbética de Priego de Córdoba, han participado el pasado 21 de octubre en una nueva edición de “La Desértica”, en las modalidades de Marchadores y Mountain Bike.

En lo que al trayecto respecta, la prueba también tocó sus cotas más altas. Por primera vez en sus cinco ediciones, dejó huella en 15 municipios diferentes. Partiendo desde el Parque de las Almadrabillas de la capital almeriense, ciclistas y marchadores disfrutaron de las bonanzas de Huércal de Almería, Viator, Pechina, Benahadux, Gádor, Santa Fe de Mondújar, Alhama de Almería, Terque, Alicún, Huécija,

Enix, Félix, Vícar y, como punto final, Roquetas de Mar.

Provincia llena de contrastes, en la que la montaña, el desierto y la playa se unen creando un escenario ideal en esta dura carrera deportiva con una distancia de 120 kms MTB y 60 Marchadores.

Aproximadamente 20.000 personas, llegadas desde diferentes puntos de la geografía española, disfrutaron y sufrieron las bondades y adversidades de la provincia de Almería en el marco de La Desértica. El aumento del interés en la que probablemente fuera la prueba más dura del calendario deportivo nacional se vio fielmente reflejado en la capital almeriense, que se llenó de vida y prolongó una convivencia, que empezó siendo de un único día, a todo un fin de semana.

Muy buena organización llevada a cabo desde las instituciones para mejorar la prueba del Tercio Don Juan de Austria III de la Legión. Tal y como se esperaba, el colorido y la viveza dibujaron un trayecto repleto de complicaciones, en el que reinó la cordialidad entre una multitud de corredores nunca antes vista. Hasta 500 nuevos participantes se atrevieron a inscribirse a una carrera de ultra-fondo, que también vio aumentada la distancia de cada uno de los recorridos. En cifras totales, 6.750 valientes, 3.250 en cada modalidad, pusieron su granito de arena para que La Desértica alcanzara su récord de participación.

La V edición de la Desértica, culminó con un emocionante despliegue de habilidades y resistencia, reuniendo a entusiastas del ciclismo y de la marcha en un desafío muy interesante.

En la modalidad de MTB, Daniel Estévez Fernández fue el ganador cruzando la línea de meta pasadas las doce del mediodía.

Segundo, Nicolás Mercader Arcos y Roberto Carlos Fernández ocupó la tercera posición. Lo cierto es que desde la salida el corredor granadino acaparó todos los focos, nadie pudo seguir su estela y darle pelea en una carrera claramente decantada. Sin embargo, Ismael Bacas afrontó un momento crítico en el tramo más

complicado del trayecto. Entre el kilómetro 22 y el 44, todos y cada uno de los participantes hicieron frentes a una subida interminable y desmoralizadora, que por momentos hizo que el campeón pensara en retirarse. Pese a las dificultades, hizo de tripas corazón y se mantuvo en cabeza. Ya lejos de sus expectativas y con 12 minutos de ventaja respecto al segundo, se dejó llevar en la última bajada y concluyó a cinco minutos de Javier Jiménez y Gerardo José Aguilera. Ambos llegaron de forma casi consecutiva y se derrumbaron en la línea de meta fruto del cansancio y de la dificultad.

Enhorabuena a estos deportistas y a nuestro grupo de paisanos por seguir sumando kilómetros manteniendo como siempre el espíritu deportivo, llevando el nombre de Priego y del C.D.Bike Subbética allá por donde van.